Mail reçu le 16/11/2021 à 16h20

Bonjour,

Je pense que ce projet est inadapté à notre quartier et environnement. Forte concentration de population dans un espace réduit.

L'idée de logement peut se comprendre mais dans une mesure environnementale. Préservation de quelques espaces verts.

Diviser le nombre de logement par 2 permettrait de réserver des espaces verts (logique compatible avec notre commune) et ne saturerait pas les infrastructures routières déjà chargées à certaines heures et l'écoulement des eaux de pluies qui pose aujourd'hui un gros problème.

Je pense que le fait de repartir ces logements dans plusieurs zones ré équilibrerait la population sur les communes et serait moins destructeur.

Merci

Bonne journée

M. MOLINES Christian